



Oxnard, California, 24 de febrero de 2021

Visita a Oxnard, California, de Roberto Velasco, director general para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores

El director general y encargado del despacho para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Roberto Velasco Álvarez, realizó una visita de trabajo a Oxnard, California. Tras su visita a Los Angeles, Velasco Álvarez recorrió campos agrícolas en los que laboran personas mexicanas. En el recorrido fue acompañado por el cónsul de México en Oxnard, Euclides Del Moral, y conversó con trabajadores esenciales para conocer de primera mano los retos y condiciones de su situación laboral.

Velasco y Del Moral participaron en el recorrido por el campo agrícola de *Reiter Affiliated Companies*, la mayor empresa productora de moras frescas en el mundo y principal distribuidor de fresas, frambuesas, zarzamoras y mora azul en América del Norte. El recorrido contó con la guía de Hector Luján, director ejecutivo de dicha compañía. *Reiter Affiliated Companies* tiene operaciones en México y Estados Unidos, y emplea a 25,000 personas mexicanas.

Como parte de la agenda de trabajo y con el objetivo de fomentar el diálogo constructivo, se celebró un encuentro con el director general de Clínicas del Camino Real, Roberto Juárez, recipiendario del Reconocimiento Ohtli 2019. Esta institución de salud cuenta con más de cuarenta años de experiencia brindando servicios de salud asequibles a la comunidad mexicana en la costa central de California, especialmente destinada para los trabajadores del campo. En dicha reunión se constataron los enormes retos que ha impuesto la pandemia de COVID-19 para la atención a la salud de la comunidad mexicana en Oxnard, y se acordó redoblar esfuerzos para que los trabajadores agrícolas y las comunidades indígenas reciban información veraz, oportuna, y en su idioma sobre la importancia y proceso de vacunación contra el virus SARS-CoV-2.

Finalmente, Velasco Álvarez sostuvo un encuentro con autoridades del Puerto de Hueneme, considerado como el de mayor calado en el área entre Los Ángeles y San Francisco. En el encuentro se destacó que México se ha consolidado como el principal socio comercial de dicho puerto y se exploraron oportunidades de comercio e inversión en los sectores agroalimentario y de industria automotriz. También se realizó un recorrido por las instalaciones con la presencia de Jess Ramírez, y Celina Zacarias, comisionados del distrito portuario de Oxnard, así como de Kristin Decas, directora general del puerto.



MÉXICO

CONSULADO EN OXNARD

NOTA INFORMATIVA

El encargado de despacho también se reunió con personal del Consulado de México en Oxnard, que atiende a cincuenta mil connacionales al año. La población mexicana de la región de este consulado representa más del 85% del total hispano y aproximadamente el 33% de la población total de la circunscripción. Cabe destacar que, en todas las reuniones, se siguieron las medidas de seguridad pertinentes sugeridas por autoridades de sanidad locales y de México.

La visita del director general y encargado del despacho para América del Norte representa un ejemplo del interés del Gobierno Mexicano por promover los derechos de las personas mexicanas y unir esfuerzos para el bienestar de la región de América del Norte, y más específicamente, entre California y México.

---000000000---

